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～それぞれの翼でそれぞれの未来へ～ 

〈意味〉ユニコーンのように、色とりどりの個性の翼をはばたかせ、協力し、それぞれの未来へ飛んでいこう。 

 

 学年便りの発行が遅くなり、申し訳ありません。今回の学年便りは、６月中旬に行った上野動物園での遠足、

月末に行われた芸術鑑賞についての作文です。遠足は初めての学年行事で、当日ちょうど良い天気だったことも

あり、体調を大きく崩す生徒もいなく、無事終えることができました。当日までの準備は、班長がみんな楽しく

過ごすためにはどうしたらよいか、たくさん時間をかけてルールをつくりました。また、ダンボールでできた動

物たちも、班長が毎日昼休みに集まってつくったものです。それぞれの係の仕事を頑張った遠足になりました。 

 

～遠足を終えて～ 

 

 遠足を通して、普段あまり話せていない人とも仲良く、

楽しく１日を過ごすことができました。班別行動のとき

も、班のみんなと協力して、色々な動物を見ることがで

きたのでよかったです。動物園には、知らない動物や、

初めて見た動物もたくさんいて、新しい動物も知ること

ができました。班の中で決めたそれぞれの係の仕事も、

全員が責任感をもってできていたのがとてもよかった

です。係の仕事以外のことも班で協力して行動できたの

で時間に余裕をもつことができました。遠足、とても楽

しかったです。 

 

 暑くて辛かったけど、バスの中のレクや課題別学習など楽しかったです。で

も疲れるので遠足は金曜日がいいなーと思います。みんなと遊べて良かった

し、お昼ご飯は小学校では班とか関係なく自由に食べてたから中学で新しくな

っていて楽しめた。 

 

  

上野動物園ではみんなで話してウォークラリーもスムーズに進

めました。少し口げんかしたけど、どちらかがきりのいいところで

止めて、いつも通りにいけたから良かったです。自販機で買うとき

もしっかりルールを守れて良かったです。今日は楽しい時間ができ

ました。 

 

 



 

班長の点呼が少し遅れてしまった時があり、次そのような機会があったら素早く点呼したい。遠足までいつも

今日の反省をみんなに伝えていましたが、最初はうまく伝えられませんでしたが、徐々にうまく伝えられるよう

になりました。遠足では班長としての注意が出来ました。遠足サイコー！  

 

ネットで見た時には、動物の迫力が伝わらなかったけど、実際に見た

時には、ゾウやトラなど、生で見るからこその迫力に圧倒された。自分

は「スマトラトラ」を学習課題として調べたけど、ネットや本などでは

書かれていなかったことが、実際に行って、そこで分かったことがうれ

しかった。園内で迷って、他の動物をあまり見れなかった。ショックで

す。 

 

動物クイズをするとき、分からない問題をみんなで協力して探すこと

ができたし、みんなのお弁当に何が入っているか話をして盛り上がった。バスレクは行きも帰りもみんなが楽し

めるようにできたと思う。班長がしっかりリードしてくれて、それにみんなついていったので無駄な行動がなく、

楽しむことができた。 

 

この遠足で、下福田小学校の人たちと仲良くできた

り、公共の場での過ごし方、周りの人たちに迷惑をかけ

ないことの大切さを、改めて知ることが出来ました。遠

足以外の行事でも、みんなとの仲を深めたり、学年が変

わって、他の場所へ行くときも、この遠足のように周り

の人に迷惑をかけないようにしたいです。 

 

遠足に行く前からずっと楽しみでした。班の友達とよ

く活動できたのでよかったです。課題別学習では、自分

が調べたい動物を調べることができたのでとてもよか

ったです。 

 

私は班長に選ばれました。班長会議で昼休みが結構無

くなってしまったのが少し残念でしたが、いろいろなこ

とを話し合って思ったことは、みんなが楽しめるために

頑張ることはすごいことだと思いました。班長さんたち

の意見交換などを聞いていると、自分の考えでは出てこ

ないアイデアや質問があって、自分の考えを深められる

ところであり、みんなのことをいっぱい考えて行動に移

そうとする班長さんたちがたくさんいて、かっこいいな

と思いました。 

 



 

 上野動物園に行って、班の友だちとクイズを解きながら、楽しく出来て、仲

がより深まったと思う。動物は全部見れなくて少し悲しかったけど、いつも

見れない動物が見れて、嬉しかった。課題別学習ではトラを調べて、今、トラ

は絶滅危惧種になっているのを初めて知って驚いた。遠足で渋谷小学校の人

とも、もっと仲良くなれて良かったです。 

 

 

 下福田小から来た友だちとの初めての遠足で、私は班のみんなが下福田小の人なので不安だったけど、バスで

移動しているときぐらいから緊張がほぐれて、たくさん話も出来て嬉しかったです。午前中のウォークラリーで

は、班のみんなと協力してクイズを全て解くことができたので、とても楽しかったです。午後の課題別学習では、

トラを調べるみんなと一緒に行動したので、同じ班じゃない友だちとも関わることが出来て良かったなと思いま

した。昼食の時のおかし交換で、男女関係なく交換しに来てくれた人がいたのでたくさん関われて、嬉しかった

です。 

 

 中学生になり、初めての遠足でした。私は遠足の前日、ワクワクし

ながらリュックにしおりやタオルを詰めました。朝はお母さんが早

く起きてお弁当をつくってくれたり、笑顔で「いってらっしゃい」と

見送ってくれました。そして上野動物園に着き、班行動が始まりまし

た。クイズをみんなで協力して解きながらウォークラリーしている

と足がパンパンになり、お腹もぺこぺこで、お弁当もいつもよりおい

しく感じました。午後は見たかった動物も見ることができ、とても楽

しい１日になりました。 

 

 

 ６月２０日の遠足を終えて、友だちや仲間とたくさん協力

し合い、たくさん仲を深めることができたし、理科で学習し

ていた事を基に、動物一匹一匹を観察するときに、「これは

～動物、この子は～類」と想像しながら動物園を回ることが

できました。ウォークラリーのクイズ集も勉強になるし、楽

しめると一石二鳥だったので、最高でした！・u・ 

 

 

 午前中の班別行動では、班のみんなと動物を見たり、他の

班の人とクイズの答えの場所を教え合ったりなど、絆が深ま

りとても楽しい瞬間でした。お昼のおかし交換は、班長で何度も会議してやっと出た答え「交換 OK」というのは、

私自身もみんなも楽しめたので、大成功だったと思います。今回のように楽しい行事にできたことは、私にとっ

てもいい経験になったので、また班長をやってみんなの役に立てたらな、と思います。 

 

 

 遠足前はクラスの特定の人としか話していなかったけど、バスレクで司会をやったり、リーダーの人たちが遠

足を引っ張ってくれたおかげで楽しく行けた。トラブルもなく、みんなで楽しく動物を見れた。 



～芸術鑑賞 ミュージカル「いのちてんでんこ」を観て～ 

 

 私は「いのちてんでんこ」を見て、感動しました。なぜなら、色々な場面に合わせて音楽を流したり、まるで

主人公の感情を表しているかのように踊っているからです。一番感動した場面は、主人公が泣いているときです。

音楽もすごく悲しい音楽で、私は主人公がどんなに辛い立場なのかを想像し、胸がいっぱいになりました。また、

音もすごく大きくて、衝撃的だったのですごく良かったと思います。このミュージカルは今まで見た中で一番感

動したので、これからも感動するミュージカルをもっと見てみたいと思います。これで私の感想を終わります。

ありがとうございました。 

 

 少し小さな体育館で暑い中、迫力がすごく強く、すてきなミュージカルをしてくださり、ありがとうございま

した。全校生徒が集まって、「暑い」「眠い」など思っている人が多く感じられたけど、後ろの方まで響く歌や演

技が耳を通って、心の奥まで響いたミュージカルで感動しました。東日本大震災が起こって、私たちは覚えてい

ない頃、生まれていない人もいる中で経験していない事だったので、そのことを再現したミュージカルを目の前

で見れて、一人ひとりの気持ちが反映されているような演技を感じました。演技以外にも歌で盛り上がって、す

ごく心に残りやすい音楽で楽しかったです。“大”をさえてくれたたっちゃんや、“雪”が亡くなっていくうち、

身近な人が大切な人がいなくなる気持ちが演技で表現されているところがすごく伝わりました。改めて、暑い中、

素敵な演技をしてくださり、ありがとうございました。すごく楽しかったです！！  

 

 私は「いのちてんでんこ」をみて、東日本大震災がこんなにも悲しい災害だったんだと知りました。妹を助け

るために死んでしまったゆきさんが、どんなことを思いながら死んだのかと思うと、なんとも言えない気持ちに

なりました。東日本大震災で、たくさんの人が目の前で死んで行ってしまう気持ちは、私は１歳だったので分か

りませんが、言葉では言い表せないぐらいに悲しかったり、苦しかったりなど色々な気持ちがあると思いました。 

 

 

 歌があって明るいイメージだと思っていたけど、地震や津波のせいで何万人もなくなって暗いときもあった。

みんな必死に助け合ってたけど、まずは自分の命を守ることを第１にすることを教えてくれました。いろんな人

の命を救って自分を犠牲にしてさみしいけど、かっこよかったです。周りの電気を消して、主人公や強調したい

人に電気を明るくつけたりするところがすごかったです。後ろの建物も迫力があってより楽しかったです 

 

 

～保護者の皆様より～ 

・体育祭に向けて練習する中で、縦のつながり、横のつながりができたようで、これをきっかけに学校によりな

じめたようです。皆とてもキラキラしていてすてきでした。全力で取り組むことは良い経験ですね。 

・いつもありがとうございます。中学の初めての体育祭。親子でとても楽しかったです。子どもからワクワクが

届くような毎日。これからもいっぱい楽しんで欲しいです。 

・読みました。（９名） 

・体育祭の子ども達の感想を読んで、皆が体育祭の時に楽しそうに、一生懸命取り組んでいたことを思い出しま

した。子ども達のあんな顔、なかなか見ることができないので、すごく心に残りました。先生方、先輩達、１年

生のみんな、お疲れ様でした。見ている保護者も楽しい体育祭でした。 

・無事に開催できて良かったです。どの種目も盛り上がっていましたが、特に最後の YOSAKOIは全学年での種目

で迫力があり素晴らしかったです。 

・多くの生徒さんが勝ち負けではなく、全力でみんなで協力できて楽しかったとのことだったので、とてもいい



思い出となり、いい経験をさせてもらえたなと感じました。これからもたくさん友達との思い出をつくって欲し

いです。 

・中学生になって初めての体育祭、心配していた天気も回復し、元気に楽しく活動している姿を見れて、嬉しく

思いました。 

・子ども達の文章から体育祭の頑張っていた様子が伝わってきます。ありがとうございました。 

・読みました。体育祭、一生懸命で素晴らしかったです。来年もとても楽しみです。 

・充実している様子が知れて嬉しいです。勉強に部活に、精一杯ついて行こうとする姿が頼もしいです。重たい

リュックを背負っての長い通学路、全部を糧に頑張れ中学生！ 

・読みました。体育祭、子ども達が心からたのしめた会になり、本当にすばらしいと思いました。来年、再来年

より多くの貴重な経験ができることを楽しみにしています。 

・YOSAKOI の練習を自宅でもやっている様子をほほえましく思っておりました。我が子が走るリレーでは、とに

かく無事に最後まで走りきって欲しいと祈る思いで見ていました。作文では体育祭に向けた子ども達の熱い思い

や悔しい思いなどもとてもよく伝わってきました。体育祭を通して子ども達はまた一段と成長したのだと感じま

した。先生方ありがとうございました。田中先生の「ゲットだぜ！」よかったです^□^ 

・子ども達の作文から、体育祭の楽しさが伝わってきました。良い経験をさせてもらえたこと、ありがたく思い

ます。また、文章力の高さに驚きました。さすが中学生ですね！今後も楽しみにしています。 

・体育祭という一つの大きなイベントを終え、表面的にはわからない子ども達の心の成長を感想文から感じるこ

とができました。ありがとうございます。 

・とても良い体育祭をありがとうございました。子ども達が頑張ったり、友だちと仲良く過ごしている様子が見

れたことも嬉しかったです。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

返信欄（読みました、だけでも結構です）   1年（  ）組（  ）番 生徒氏名（          ） 

 

 

 

 

 

集金のお願い 

・給食費：次の集金日は 9/7（木）（集金額 4,740円）です。保護者の方々が集金します。 

学校の施設を利用しよう！ 

「はげみ」：気持ちがシンドイとき、ひと休みしたいと思ったとき利用できる部屋です。 

相談室 ：困っていることや悩んでいることなどを、スクールカウンセラーに相談。  

アフターチャレンジ（放課後寺子屋）：わからないことがあったら、そのままにせず、聞きに来てくだ 

さい。宿題や提出物を仕上げに来てください。チャレンジルー

ム通信を読んで確認してください。 

放課後寺子屋プログラミング教室：月に１～３回、ＰＣ教室で開催します。開催日時は、ＰＣ教室前に 

掲示される「寺プロだより」でお知らせします。（ＩＣＴ支援員） 

※中学校夏休み寺子屋やまと「学習会」のおしらせ 

７月２5日(火)～２7日(木)，８月１８日(金)，２１日(月)，２２日(火)２５日（金）計７日間 

 

キリトリ 


